

Merry Christmas

あいらいの郷 クリスマス会

12月15日開催



あいらいの郷クリスマス会も今年で21回目を迎える事ができました。

毎年来て下さっている木更津高校のマンドリン部の演奏は素晴らしく、利用者、職員共にうっとりと聴き入っていました。この演奏がなくてはあいらいの郷のクリスマスは始まりません。

職員ショータイムの『U. S. A』ダンスはとても盛り上がり、アンコールの嵐でした。施設長による『長渕剛』のものまねパフォーマンスは、皆の拍手と笑いを誘いました。恒例の厨房からの特別メニューも大喜びでしたよ。

平成最後のクリスマス会は今まで以上に盛り上がりを見せました。

ご協力して下さった皆様に感謝いたします。ありがとうございました。

上総あいらいの郷 松本 昌雄



2月3日開催

パルーニングアート

2月3日開催

パルーニングアート

木更津市文京公民館チャイルドボランティアの皆さんによる「パルーニングアート」が開催されました。文京地区の公民館長、小中学生のみなさんと、保護者のみなさんが厳しい寒さの中、来郷して下さいました。

ダンスと歌を披露していただいた開会式からはじめり、和やかな雰囲気の中で利用者の前でたくさんの風船を使い、プードル犬や剣のパルーニングアートを作っていたきました。作品ひとつひとつに添えられたかわいらしい手書きのメッセージには、利用者へのやさしい言葉があふれ、ひと足早い春のような温かな気持ちを頂戴する事ができました。

利用者にとって地域の方々との交流は、元気をいただける良い機会です。楽しいひとときを共に過ごさせていただき、誠にありがとうございました。またぜひ遊びにきてください。

上総あいらいの郷 山本 稔加



廃船に田んぼの泥を運搬してもらい春に田植えをし、夏は水が無くならない様に水管管理をして、稻はぐんぐんと成長しました。

洒落祭の開催前に稻刈りをし稻束にして、昔ながらの天日干し。秋には脱穀、精米をし今年も土鍋で炊飯して、美味しいおにぎりを食べることができました。

植物が成長し、収穫する事の喜びを利用者、職員も含めて伝えることができたのかと思います。

総務課 佐久間 尉仁

